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10/SVV/0986

Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Sanierung Neuendorfer Straße

Erstellungsdatum 17.11.2010
Eingang 902:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Seit langem fordern die Anwohner der Neuendorfer Straße Am Stern, dass diese Straße aufgrund des 
schlechten Zustandes, der Immissionsbelastung und der Erschütterungen im Umfeld saniert wird.
Im Zusammenhang mit der umstrittenen Sanierung der Mangerstraße wurde die Neuendorfer Straße 
als Alternative für den Einsatz der Mittel aus dem Konjunkturpaket II vorgeschlagen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann ist die Sanierung der Neuendorfer Straße vorgesehen?

Unterschrift

Anlage:
Antwort der Verwaltung


